

Mühlen im Harlingerland locken viele Besucher an

Der Deutsche Mühlentag wurde am Pfingstmontag gefeiert. Interessierte hatten die Möglichkeit, sich Windmühlen von außen und von innen anzuschauen, so auch im Harlingerland. Vie-

lerorts begann der Mühlentag mit einem Gottesdienst, wie hier in Nenndorf. Im Anschluss luden Mühlenvereine und Müller zu Führungen ein. Erklärt wurde, wie aus dem Korn das Mehl wird. Im Begleitprogramm gab es Tee, Kaffee und Kuchen, Flohmärkte, Hüpfburgen für die Kinder und Musik. Radfahrern boten die Mühlen ideale Haltestellen entlang ihrer Touren.